

# 2023年度 作品展アンケート結果

9月15日

作品展に参加して、お子さまは楽しんでいましたか？作品を見て、お子様は、楽しんでいる様子は見られましたか？ 該当する番号に○をつけてください。

回答者保護者 30名

① 楽しんでいた 27名  
② どちらとも言えない 3名  
③ 楽しんでいなかった 0名

作品展の展示の内容については、どうでしたか？

① 見やすかった 29名  
② どちらともいえない 1名  
③ 見にくかった 0名

作品展についてお子さまから聞いた話や、感想などを記入してください。  
※作品展に参加できなかった保護者様は、メールで送った写真等をみてお書きください。メールで送る子どもたちの写真が届いてからお書きください。

## ・保護者からの感想

・作品展で作った作品を持ち帰ってから、毎日作品を指さして自分が作ったことをアピールしていました。来客などにもアピールするなどしてかなり楽しかったようです。

・楽しんでいたと思います。保育園での制作の様子なども写真で見せていただいて連絡用で教えていただいたのは、これだったのか！と楽しませていただきました。初めての作品なので、これからも大切に飾らせていただきます。ありがとうございました。

・メールでの写真で様子を拝見いたしました。とてもバラエティ豊かで自分の子ども以外の作品まですごく楽しめました。来年は本人から直接どうだったか聞けると思うので、今から楽しみです。ありがとうございました。

・作品の総評があり見る側の立場に立った会だと思いました。まら、制作時の写真もあり、ありがたかったです。  
・『作品展で何を作ったの？』と聞くと楽しそうに教えてくれました。

・チームに分かれて作業するのが楽しかったようです。

・作品展が始まる前から先生や子供から作品展の内容を聞いていたので、楽しく拝見できました。

・作品展の写真を見ながら、子どもここはこうやって描いたよ！なども詳しく聞きながら2度作品展を楽しめました。

・1歳でも形や色、個性が出て面白かったです。

・真剣に取り組む顔、写真が見れてよかったです。先生と作ったんだ！と嬉しそうに家でも飾っています。

・『作品展の写真を撮った？』『どうだった？』と質問攻めでした。成長を感じました。

・おみこしを作っているとか、忍者ルームだよとか色々前情報を教えてくれたので、とても楽しみにしていました。作品もとても上手にできていて、子どもの成長を感じました。

・自分だけで作品を作るのも楽しかったけど、みんなで協力して作品を作るのが楽しかったと自宅で話をしてくれました。気が付かない間にできることがふえており、予想以上にクオリティの高い作品になっており、子どもの成長を感じました

・全部可愛くてアイデアもすごくすごいなあと思いました。写真も楽しそうに、上手に作っていて見ててこっちもニコニコしてしまいました。作っている所が見れてよかったです。ありがとうございました。

・真剣に取り組んでいる姿を見れてよかったです。写真ありがとうございました。忙しい中ありがとうございました。

・躍動感あふれる作品で興味深く見せていただきました。『波乗りのポーズやって』とお願いするとニコニコでやってくれました。てるてるぼうずの制作が楽しかったと言っていました。一年一年が成長している姿が形になって見えることがとてもうれしく感じます。今回も大作で楽しかったです。ありがとうございました。

・『今日は〇〇やったんだよ』、『私が作ったやつ可愛かったでしょ?』などとお話をしてくれました。楽しく作品を見ることができました。

・作ってる時も話をしてくれました。写真もすっごい良い顔をしているしゃしんがあったりして、とても楽しそうでした。神輿作りを頑張って作ったと言っていました。

・お家で色塗りをする際は、配色を考えることなく単色でガーッと塗っていましたが、色を分けて亀の色を塗ったり、こんなこともできるようになってたのかと驚きました。

・今回も政策が始まった頃から?少し前ごろから家でも保育園で作ったものと同じように作り見せてくれるようになりました。前から何かを作るのは好きでしたが、保育園で作ったものというわけではなかったのも、とてもたのしいのだと思います。本人吾おみこし作りが本当に楽しかった様で、家でもいまだに少しづつ作っております。とても良い経験をしていると思います。私も家で作っている姿を見ると保育園での楽しくすごしているんだなと感じました。

・作品展へ行くことができませんでしたが、写真を見てとても上手にできていて一生懸命作っているのがわかりました。本人からも実際作ったものを見せながら、とても嬉しそうに説明してくれていました。いつもより写真の共有があり、助かりました。通常時も可能な限りたくさん見れたら有難いです。よろしくお願い致します。

・テルテル坊主を作ったと言っていました。お魚ピンクを作ったと言っていました。お魚のペラペラのうろこを作るのが楽しかったようです。

・子ども達に身近なモノ、テーマや技法を使っの作品で良かった。

・自宅では、作品を見ながら、色々ろ作品について説明をしてくれたり、お友達と一緒に作った話などをして楽しくしている様子が伝わりました。素敵な作品作りをありがとうございました。

以上です。

沢山のご回答ありがとうございました。今後の参考にさせていただき、次回の作品展に役立てていきます。

健生保育園